



## **VACACIONES**

## ÁFRICA CRUZA EL CHARCO

África Pérez, Miss Torrijos, se ha ido a Punta Cana (República Dominicana) de vacaciones junto a su novio, que es director de una sucursal bancaria de la provincia.

La modelo de Rielves empezara septiembre con buen pie ya que participara en un desfile de novias en el exclusivo barrio de La Moraleja (Madrid). Este pase iba a celebrarse en julio pero finalmente queda fijado para septiembre.

Además, África, quien protagonizó recientemente junto a Aurora Fernández una de las sesiones más tórridas de la moda toledana, ha participado en varios desfiles de Félix Ramíro durante el mes de julio, luciendo, entre otros diseños, algunos bikinis que suscitaron aplausos entre el público masculino.

África Pérez tiene 24 años, mide 1, 72 y trabaja como administrativa en un conocido taller de automóviles de Torrijos. Su talla de pantalones es una 36, la de zapatos, un 41, y gasta 90/62/92 de pecho, cintura y cadera.

Una de sus reglas es que no hace sesiones de desnudos, pese a haber tenido ofertas. África no quiere aventuras de este tipo.

Bibli

## PRESENTACIÓN DE UNA FIRMA COSMÉTICA DE ALTA COSTURA







En el verano toledano hay citas variadas con la moda y la belleza. Uno de los últimos episodios tuvo lugar en la peluquería de Claudia Di Paolo, profesional hispano uruguaya, a la que podemos ver sobre estas líneas, en el centro de la imagen.

Muchas caras conocidas de la sociedad toledana acudieron a la presentación de la firma de cosmética de alta costura "Evidens de beaute", que conjuga los clásicos rituales de belieza japoneses y el glamour francés, todo dirigido a pieles sensibles.

Después de una muestra muy animada de estos productos de belleza, en la que las asistentes disfrutaron y se informaron de los detalles, hubo un ágape en el que se comentaron los planes de verano y las vacaciones. En la página podemos ver tres imágenes distintas del evento.